



La próxima Reforma Electoral del país tendrá como eje principal la consolidación de la democracia participativa: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal**, a su salida de la reunión que sostuvieron con la Presidenta de la República esta tarde, adelantó que la próxima Reforma Electoral del país tendrá como eje principal la consolidación de la democracia participativa y aseguró que lo primordial es que el pueblo sea quien ejerza el poder de decisión de manera directa.

También señaló que la iniciativa no se presentará el primero de febrero como se tenía previsto, toda vez que la Presidenta ha dicho que varios de los temas, como la eliminación de plurinominales y la reducción de presupuesto para el Instituto Nacional Electoral, deberán ser sometidos a consulta popular.



https://drive.google.com/file/d/1n0PmEA0_xXrTUSQS-Q1QPnn93L0GZRYM/view